

IMPLEMENTASI OLAHRAGA KONTEMPORER DI KABUPATEN KULONPROGO

Oleh: Ahmad Nasrulloh, Sigit Nugroho, Sumarjo, Martono, Krisnanda Dwi Apriyanto

ABSTRAK

Petanque merupakan olahraga yang memerlukan ketangkasan untuk melempar bola yang terbuat dari besi metal supaya bisa mendekati bola target yang terbuat dari kayu. Olahraga petanque termasuk olahraga baru yang belum banyak dikenal oleh masyarakat umum. Tujuan kegiatan ini untuk Pemberdayaan Masyarakat Kulonprogo melalui implementasi olahraga kontemporer Petanque bagi masyarakat Kabupaten Kulonprogo.

Program PPM dengan tema Implementasi Olahraga Kontemporer di Kabupaten Kulonprogo dalam rangka untuk meningkatkan produktivitas warga melalui olahraga petanque supaya muncul bibit-bibit atlet yang berkualitas sehingga dapat mengharumkan bangsa Indonesia. Desain, strategi dan rancangan pelaksanaan kegiatan terdiri dari (1) mengadakan kerja sama dengan mitra yaitu dukuh Hartotirto, Kokap, Kulonprogo (2) menyampaikan surat undangan sebagai peserta, (3) mengadakan kegiatan pengabdian (4) melakukan evaluasi dan (5) menyusun laporan. Metode yang digunakan dengan pendekatan langsung, teori, demonstrasi, praktek, dan evaluasi. Sasaran utama dari kegiatan ini seluruh anak-anak usia 10 sampai 15 tahun di Desa Hartotirto, Kokap, Kulonprogo dengan jumlah 15 Warga.

Hasil kegiatan dalam memperdayakan masyarakat Desa Hartotirto, Kokap, Kulonprogo melalui olahraga petanque mendapatkan apresiasi yang sangat baik oleh semua peserta. Peserta sangat antusias dalam mengikuti kegiatan baik secara teori maupun praktik. Selain itu peserta mendapatkan pengetahuan tentang olahraga petanque yang meliputi aturan permainan, taktik dan strategi bermain, mengenal peralatan petanque dan memperoleh bantuan satu set peralatan petanque. Setelah pelaksanaan kegiatan PPM, produktivitas warga dalam menerapkan olahraga khususnya petanque dalam aktivitas sehari-hari sangat tinggi. Hal tersebut diketahui dari laporan Lurah Desa Hartotirto, Kokap, Kulonprogo.

Kata kunci: implementasi, olahraga, kontemporer, petanque, masyarakat